

夢を紡ぎて

上田市立長小学校

学校だより

令和3年3月5日

3学期は0学期 令和3年度 児童会の土台作りへ

2月3日に、令和3年度児童会長選挙が行われ、5学年を中心として、令和3年度の児童会に向けての準備がスタートしました。そして、2月16日には、児童会役員が全員で職員への挨拶を行いました。緊張しながら頑張る姿、5年生がクラスのみならず一緒に頑張ろうとする姿に、児童会の土台作り一人一人の気持ちが動き出していると感じました。

2月17日、6年生にとって、児童会活動の総まとめである児童総会が行われました。6年生の姿に1年間の経験の大きさを感ぜ、大変な1年間の中、最上級生として長小学校をまとめてくれていたことを思い浮かびました。



3月3日は、5年生の新役員が進める中での準備委員会が行われました。3年生は初めての委員会。4年生は新しい委員会。6年生は立場を変え、アドバイザーとして出席する委員会。どの委員会でも緊張する子ども達の姿がありました。この「初めて」から来る緊張感は大切なものであり、物事に立ち向かう気持ちだと

思っています。委員会では、初めて参加する3年生に委員会カードの書き方を説明したり、目線を合わせながら相談をしたりする子ども達の姿に、改めて縦割り活動の良さを実感しました。



初めての委員会



役員で相談しながら



3年生に声がけを

6年生からの引継を大切に、長小学校の伝統と新しい風を吹き込んだ児童会を目指し、5年生を中心として全校児童で土台作りに取り組んでいきます。

3学期は0学期 来年度に向けて準備をするこの「時」は、子ども達一人一人の力を伸ばす時であり、伸びる「時」でもあります。この「時」を大切にしたいと思います。

待ちに待った『調理活動』

新型コロナウイルス感染レベル対応により、子ども達はもちろん職員も「調理活動」ができる日をずっと待っていました。そしてようやく、今までがまんしていた「調理活動」を行うことができました。

1年生から3年生、なかよし学級では、ホットケーキを。4年生は、収穫したサツマイモからいろいろな料理を。5年生と6年生は、家庭科の調理実習をかねて、工夫した自分だけのおにぎりを作りました。

調理活動は、食べるという目的がはっきりしている学習活動です。その目的に向かって、自分たちで手順や盛り付け方など考え工夫しそれを伝え合わなければいけません。思いを伝え合い、友だちの考えを取り入れながら自分の考えを修正し、新しい考えを生み出していきます。そして、友だちと協力し助け合うことで、料理が完成します。自分たちが考えた料理が目の前にできたときの喜び、満足感・達成感はとても大きく、「次はこうしたい」と意欲を持ち、次の目標を持つようになります。調理活動は、生きる力を育てる学習と言えます。



オリジナルホットケーキ



協力して作ります。



「嬉しくてたまらない！！」

食べるときはもちろん、作っているときも完成したときも、素敵な笑顔で一杯の子ども達でした。新型コロナウイルス感染予防対策に気をつけながら、できる活動を考え、取り組んでいきます。

～ お知らせ ～

○来年度の下校時刻を16：00に変更します。（今年度は16：10）

今年度、下校後にZoomの使い方や非違行為防止研修、教材研究等を行いました。十分な研修・研究時間の確保ができませんでした。そこで、新しい学習についての教材研究や研修への時間を確保し、さらに子ども達の学習に活かすことができるようにと考えました。どうかよろしく願いいたします。